



## Les 6èmes au cinéma

publié le 18/12/2015

Le jeudi 10 décembre, tous les élèves de 6ème sont allés au cinéma "le Foyer" voir les enfants loups, Ame et Yuki, un film d'animation japonais de Mamoru Hosoda. Le travail d'analyse du film fait en classe leur permettra d'aiguiser leur regard et de leur donner quelques connaissances sur le cinéma. Deux autres films : Les 400 coups de François Truffaut , et Muksin de Yasmin Hamad, seront programmés dans l'année, pour bien apprendre à regarder...



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**